
Neues Kommunikationssystem bei Ducati

In Zusammenarbeit mit Cardo hat Ducati das Communication System V3 als Nachfolger des Modells V2 entwickelt. Der antennenlose Aufbau verbessert den Komfort und die Klangqualität, während die Magnethalterung die Befestigung am Helm vereinfacht.

Das „Dynamic Mesh Communication“- System erlaubt die Kommunikation mit einer Gruppe von bis zu 15 Motorradfahrern innerhalb eines Radius von 1,6 Kilometern. Es kann sich auch mit jedem Bluetooth-Gerät verbinden, indem es die Funktionen mit Sprachbefehlen verwaltet und automatisch zwischen Kommunikationssystem und Telefon umschaltet.

Die Mesh-Konnektivität von Cardo ermöglicht es dem Gerät, die Gruppe zu verlassen und sich ihr automatisch wieder anzuschließen. Nach einer zweistündigen Vollladung werden 13 Stunden Betriebsdauer versprochen, nach 20 Minuten sollen es bereits zwei Stunden sein. Software-Updates sind per USB-Kabel oder über die Cardo-Connect-App möglich.

Das Ducati Communication System V3 von Cardo kostet 327,05 Euro und ist beim Händler sowie in Kürze auch auf [Shop.Ducati.com](https://shop.ducati.com) verfügbar. (aum)

Bilder zum Artikel



Ducati Communication System V3 von Cardo.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati
